

Pensée pour aujourd'hui



© Bibliothèque des Champs Libres, Flickr.com / Libre de droits

Ce week-end, nous fêtons la Pentecôte, soit la commémoration de la venue du Saint-Esprit sur les disciples de Jésus-Christ.

« Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu'il demeure éternellement avec vous, l'Esprit de vérité, ... » Jean 14 : 16. Mais qui est donc ce Saint-Esprit, souvent représenté par une colombe ?

Le Saint-Esprit fait partie du Dieu trinitaire, comme le Père et le Fils en font partie. C'est par son Esprit que Dieu communique sa sagesse, son amour et sa force à ses enfants. Le Saint-Esprit est une aide pour mieux connaître Dieu et les plans qu'il a pour nous. « Or nous, nous n'avons pas reçu l'esprit du monde, mais l'Esprit qui vient de Dieu, afin que nous connaissions les choses que Dieu nous a données par sa grâce. » 1 Corinthiens 2 : 12. « Mais le consolateur, l'Esprit Saint, que le Père enverra en mon nom, vous enseignera toutes choses. » Jean 14 : 26.

Une aide si précieuse : Le Saint-Esprit aide le chrétien à grandir dans sa relation avec Dieu et à toujours plus découvrir son caractère divin.

Si vous aussi vous aimeriez recevoir le Saint-Esprit, il suffit de croire que Jésus-Christ est mort et ressuscité pour vous et de demander à Dieu qu'il vous remplisse de sa présence.

Si vous souhaitez en savoir plus sur la relation que vous pouvez entretenir avec Dieu et le Saint-Esprit, prenez contact avec les responsables du Poste (communauté salutiste) le plus proche de chez vous : <https://www.armeedulsalut.ch/nos-offres#storefilter=mission&storesearch=P...>

Auteur

Sébastien Goetschmann

Publié le

31.5.2017